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В честь

Дня Победы
8 мая в Доме культ-оы

горняков состоялось торже-

ственное собрание, посвя-
щенное 45-й годовщине По-
беды советского народа в

Великой Отечественной вой-
не. Всех ветеранов, пришед-

ших на вечер, дети встреча-

ли цветами. С приветствен-

ным словом к собравшимся
обратился председатель го-

родского Совета народных
депутатов Я. Я. Богданов.

Участники народного теат-

ра ДК горняков показали ли-

тературно-музыкальную ком-

позицию.

Затем ансамбль песни и

пляски Краснознаменного
Северо-Западного погранич-

ного округа дал большой
праздничный концерт, тепло

встреченный зрителями.
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Память павших и живых
Все дальше и ■ дальше ото-

двигается ' время от тех первых

майских дней, когда весной
1945, года наш героический на-

род победил фашизм.
45 лет Победы отметили в

минувшую среду, как и миллио-

ны людей в стране, сланцевча-

не. С раннего утра 9 мая на-
чались празднования этого .тор-

жества. Митинги состоялись у
памятников: «Скорбящий во-

ин», в Зеленой Роще, «Сла-
ва», на всех захоронениях на

территориях сельских Советов.
Не осталось ни одной солдат-
ской могилы в районе, куда бы
не легли венки и цветы от бла-
годарных потомков.

Центральный церемониал

возложения венков, как всег-

да, по традиции, прошел на ме-

мориале «Северная окраина».

Еще до начала митинга сюда
устремился поток людей по-

чтить память и выразить сер-

дечную благодарность тем, кто
воевал и отдал себя для побе-
ды.

Праздничная колонна знаме-

носцев, ветеранов войны, вои-

нов - афганцев, руководителей
города, представителей пред-
приятий с венками прибыла к
мемориалу в 12 часов дня. Ми-
тинг открыл председатель Сове-
та народных депутатов Я. Я.
Богданов. Затем прозвучали

слова приветствия и поздравле-

ния. В этот радостный и одно-

временно пронзительно горький
день всех собравшихся с празд-

ником Победы в Великой Оте-
чественной войне поздравили: от

ГК КПСС — второй секретарь
В. П. Нагин, от совета ветера-
нов войны — Д. Д. Третьяков,
от жителей города — препода-

ватель истории и руководитель
группы «Поиск» школы № 10
Ю. А. Дорошенко, выступив

городской военный комиссар
А. И. Котляренко.

Как всегда, приехали к моги-
лам своих родных родственни-

ки солдат, погибших на Слан-
цевской земле.

Минутой молчания люди по-

чтили память наших людей,
1418 дней и ночей сражавшихся
с врагом, погибших и пережив-

ших этот ужас, но недоживших
до сегодняшнего дня.

Под залпы салюта склони-

лись знамена над братским за-

хоронением воинов, освобож-
давших город. К подножию па-

мятника были возложены вен-
ки с алыми лентами, и тысячи

цветов опустились на могилу
тех, кто защищал живущих се-

годня.

В память скорби й любви на-

шей к павшим горел ‘ вечный
огонь своим живым трепетом...

Увековечены имена
Об установке этого памятни-

ка выскатские ветераны мечта-
ли много лет. Память о зем-

ляках, павших на полях сраже-

ний в годы Великой Отечест-
венной войны, обязывает живу-

щих ныне отдать им долг ува-

жения и скорби. 192 человека

из тех, что ушли воевать из не-

когда многолюдных деревень
Выскатского сельского Совета,
не вернулись домой. Отныне
их имена будут увековечены на

мраморных плитах у памятни-

ка в их честь. На торжествен-

ном митинге 9 мая в Выскатке
прозвучали все 192 фамилии.
Целыми семьями уходили на
фронт жители Выскатки, Ку-
шелы, Савиновщины, других

теперь уже почти опустевших
деревень.

В церемонии открытия па-

мятника, что представляет со-

бой скромную солдатскую пи-

рамиду со звездочкой, каких

много осталось на дорогах вой-
ны, приняли участие ветераны

войны, родственники , погибших.
В- своем выступлении один из

инициаторов создания этого па-

мятника участник Великой Оте-
чественной войны Г. Ф. Сули-
мов сказал: «Нам угрожали

смертью, гибелью Родины. Но
народ не удалось запугать. И
всегда наш народ будет силен

своей памятью о былых свер-
шениях, передавая ее из поко-

ления в поколение. Так пусть
же не прервется связь времен».

Пионеры из Выскатской шко-
лы исполняли песни и стихи о

войне, а в это время в небе над

деревней кружила пара аистов.

«Берегите мир!» — словно вто-

рил их полет словам из песшк
«Мы — счастливчики, мы

остались живы, — сказал ве-
теран войны Я. А. Козлов. —

Признание и уважение нужно

не только живым, но и погиб-
шим, честно до конца исполнив-

шим солдатский долг». Секре-
тарь горкома КПСС Р. В.
Хлебникова поблагодарила в
своем выступлении всех, чьими

руками ковалась, победа ' на
фронте и в тылу. «Мы переос-

мысливаем сейчас многое в ис-

тории страны, — сказала она,
— но нельзя переосмыслить

мужество и патриотизм наро-
да».

После традиционной минуты
молчания к памятнику возлага-

ются венки и цветы. Воины,
стоящие у памятника в почет-

ном карауле, троекратно салю-

туют выстрелами из автоматов

памяти погибших. И тут же

давно ставшие наготове дере-

венские пацаны кидаются • на

поиски отстрелянных гильз. Ох,
как не хочется, чтобы эти «су-

вениры» стали для них когда-

то привычными. У многих из

собравшихся на митинг жителей
Выскатки в руках фотоаппара-
ты. И пусть фотографии се-

годняшнего празднования Дня
Победы не просто пополнят се-

мейные альбомы. Пусть станут
они семейными , реликвиями

вместе с другими знаками па-

мяти о войне, пусть напомина-

ют, что мирная жизнь — все-

таки главная ценность нашей
переменчивой действительности.

С. ШИШКИНА.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА
15 мая в 17 часов в зале заседаний ГК КПСС проводит-

ся «День депутата» с повесткой дня;
1. О демократизации советской политической системы.
2. Местный бюджет — материальная база местных Советов.

Президиум городского Совета народных депутатов.

О СОЗЫВЕ I СЕССИИ (21 СОЗЫВА) СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ,

ТРЕТЬЕ ЗАСЕДАНИЕ

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О признании полномочий депутатов Сланцевского город-

ского Совета народных депутатов, избранных 19 и 26 апреля
1990 года.

2. Организационные вопросы.
3. Утверждение депутатских территориальных групп и их

руководителей.
4. Утверждение перечня основных вопросов для обсуждения

на сессиях Сланцевского городского Совета народных депутатов
на 1990 год.

Сессия созывается 17 мая 1990 года в 10 часов в зале ГК
КПСС.

Президиум Сланцевского городского Совета народных
депутатов.  

И пусть эта память над моги-

лами погибших и любовь к жи-

вым будет с нами не только в

День Победы. Победителям п

после войны не пришлось испы-

тать много счастья. Все без ис-

ключения, кто пережил страш-

ные годы, честно выполнили

свой долг перед Родиной и бу-
дущими поколениями, заплатив

за это такую дорогую цену. Й
то, что так непросто сейчас жи-
вем мы и фронтовики, что не

сбылось то, за что воевали и
гибли люди, — не они винова-
ты. Их вины нет и в тОм, что
еще сегодня «все что могу» им
дают только в праздничных на-
борах или льготных очередях.
Давайте, пожалуйста, помнить

об этом все, кому не довелось

испытать лихолетье, и 'низко по-
клонимся великим героям вели-
кой войны/потому что остается

их с каждым днем все мень-

ше...

Д. ОБРУЧЕВ.
, nw/ZzwxvTOxr/y/wzwz''

I
«Сланцевский» Александра
Александровича Шахова (на
снимке). А ведь совсем недав-

но выражение «мое поле»
звучало ругательно. Ныне
своей земли у Шахова и его
товарищей М. А. Григорьева
и А. Ф. Смирнова, который

ХРОНИКА

ку л ьтурнок

ЖИЗНИ

Торжества
для ветеранов

В предпраздничные и

праздничные дни прошли

торжества в честь Дня По-
беды. Для участников и ве-

теранов войны были подго-

товлены концертные про-

граммы. Так, например, 5
мая вокальная группа клуба
«Шахтер», где солисткой
JI. Воронова, поздравила

блокадников на вечере, по-

священном 45-летию Побе-
ды. 6 мая коллектив клуба
побывал с праздничным

концертом в поселке Самол-
ва Псковской области. Само-
деятельных артистов тепло

встретили жители Псковской
земли и пригласили вновь

их к себе в гости на День
рыбака. 7 мая вокальная

группа поздравила с Днем
Победы ветеранов войны ра-

ботников филиала ЦРБ, а

9 мая побывала с концертом
у ветеранов шахты «Ленин-
градская».

Порадуйте
малышей

13 мая клуб «Дай руку,
малыш» клуба «Шахтер» при-

глашает ребятишек к себе в

гости. Для них проводятся
игры, конкурсы, затеи. Здесь
также можно будет посмот-
реть спектакль по пьесе

В. Лившица «Кот Васька и
его друзья», который пока-
жет кукольный коллектив.

Начнется он в 13 часов. 6
мая многие сланцевчане уже
смогли побывать на премье-
ре спектакля и оставили
приятные отзывы.

не так давно вступил в ар-
тель арендаторов, — 115
гектаров. А посадят они на
ней картошку. Сегодня зве-
но занимается подготовкой
почвы. Внесено уже порядка
4,5 тысячи тонн органичес-
ких удобрений. Работа эта
будет продолжена, так как

предстоит обработать еще
21 гектар земли, переданной
арендаторам только в этом

году и которая еще не осво-
бождена от посеянных на
корм скоту озимых. Готовят-
ся к посадке переданные сов-
хозом элитные семена эс-
тонских сортов «Эбба» и
«Сулев». Часть выращенной
картошки пойдет на посадоч-
ный материал будущего го-
да, часть— в торговую сеть.
В прошлом году Шахов и
М. А. Григорьев собрали по
185 центнеров с гектара,
что выше общесовхозных по-
казателей. Был накоплен со-
ответствующий опыт. У ше-

фов, на заводе «Сланцы»,
заказаны «фирменные», не-
обычной конструкции куль-
тиваторы. Так что Александр
Александрович с товарищами
готовится во всеоружии
встретить все трудности на

пути к урожаю,   
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КОЛЛЕКТИВ РАБОТНИКОВ КОНСЕРВНОГО
ЗАВОДА В АПРЕЛЕ ЭТОГО ГОДА ОТМЕТИЛ 45-ЛЕ-
ТИЕ СВОЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ.

В 1945 году начал действо-
вать Сланцевский райпшцеком-
бинат. В малоприспособленных
помещениях в поселке Гаври-
ловский, во Втором поселке, в

Лучках, даже в деревнях Гусе-
ва Гора и Малафьевка в слож-

нейших условиях в течение ря-
да лет выпускалась нужная
для населения продукция.

Многих тружеников уже нет
сейчас в коллективе, как нет и

одного из первых руководите-
лей — Михаила Николаевича
Ушакова, - ленинградца, отстав-

ного офицера, вынесшего на
своих плечах тяжесть военных

виду, она уехала на фронт.
Курсы санинструктора закончи-
ла успешно, практические на-

выки пришли быстро, потому

как медлить было некогда, вой-
на становилась все страшнее. С
бойцами 3-го Украинского
фронта ефрейтор-санинструктор
прошла по фронтовым дорогам
многие сотни километров. Я
спросила ее: «Какое время бы-
ло самое тяжелое?». Она отве-
тила-. «Вся война тяжелая, осо-

бенно для женщин и девушек,
но, пожалуй, самое трудное было
под Будапештом. Чувствова-
лось, что победа близка, но

С УВАЖЕНИЕМ
К ВЕТЕРАНАМ

лет и знавшего цену питанию
в жизни людей. Он сумел орга-
низовать небольшой коллектив

и направить его деятельность
на производство пищевой про-
дукции различных видов. Мо-
лоли зерно на муку, коптили
окорока, делали колбасу, лови-

ли рыбу. Позднее появились в
продаже изготовленные на ком-
бинате леденцовые петушки,
барбарис, фруктовый сахар,
пряники, баранки, киевская по-

мадка. пирожки жареные, ба-
тоны и даже красиво оформлен-
ные вкусные вафельные торты

с шоколадной глазурью. Варили
варенье, повидло, джем. В лет-

нее время в городе не хватало
напитков. Заказали деревянные
чаны, дубовые бочки, и появил-
ся в достатке вкусный, пахну-
щий хлебом солодовый квас.
Еще на улице стало возможно
попить газировки и купить ли-
монад.

Совсем не просто было выпу-

скать газированные напитки —

с помощью ручных укупоров и
сатураторов, но надо же было
порадовать людей после воен-
ного лихолетья. Это отлично по-
нимали все труженики пред-
приятия, среди которых были и
ныне здравствующие Валентина
Васильевна Волкова, Анна Ива-
новна Егорова, Елизавета Фе-
доровна Морохова, Александра
Леонтьевна Иванова, Зинаида-
Васильевна Жукова, Анна Пет-
ровна Павлова.

Об Анне Петровне хочется
сказать особо. Когда неожи-
данно грянула война, юной де-
ревенской девушке не было и
18 лет. Но спокойная, тихая с

враг еще силен и упорно сопро-
тивляется». 12 суток шли не-
прерывные бои за Будапешт,
12 суток Анюта не знала от-
дыха, вынося с поля боя й пе-

ревязывая раненых бойцов.

Десятки тысяч наших воинов
полегли на полях сражений за
освобождение Венгрии, но мно-

гие остались живы благодаря
сестричке Анюте. Помнят они
ее ратный, неженский труд и
благодарны за то, что им она
помогла вернуться к мирной
жизни. К мирным заботам
вернулась и Анюта, и
опять же к нелегким. На
Сланцевском райпшцекомбина-
ге производственные и хозяйст-
венные вопросы Практически
решались силами женщин. Не
было насосной, воду носили с

Плюссы ведрами (благо анали-

зы ее в ту пору были хорошие).
Котельная работала на дровах,
которые заготовляли в лесу

-женщины. В холодные зимы в

резиновых сапогах, в фуфайках,
простужались, болели, но рабо-
ту не бросали, ибо она была
источником жизни, и результа-

ты ее нужны были еще и дру-

гим людям.

Кроме того, коллектив из

30 — 40 человек ухитрился за-

ложить сад, разработать огород.

Вся «механизация» труда на

участке осуществлялась с по-
мощью одной лошадки. Сад бы-
стро начал плодоносить. В нем

собирали черную смородину,
яблоки, а в огороде — клубнику
и разные овощи, все это шло в

переработку.

В 1959 году вступили в
строй два новых цеха: консерв-

ный и по выработке безалко-
гольных напитков. Работать
стало легче, ряд процессов ме-
ханизировался. Шло время,

росли показатели, расширялся
ассортимент, в иные годы он

доходил до 70 — 80 наименова-
ний. Коллектив пополнился

дипломированными специали-

стами, многие из них трудятся
уже не один десяток лет. Са-
мыми насыщенными для кол-

лектива были семидесятые го-

ды. Интенсивно проводились за-

готовки местного сырья. Так, в

1971 году было закуплено у

населения 615 тонн плодово-
ягодного сырья, из них более
500 тонн клюквы и брусники.
Эти цифры кажутся баснослов-
ными потому, что сейчас вместо

клюквы в болотах заготовляет-

ся торф, а в приболотьях, где

росли брусника и голубика, ве-
дутся мелиоративные работы,
нанося вред природе, вредим и

сами себе.
В те годы завод вырабаты-

вал по 3,5 миллиона условных
банок консервов, более 100 ты-

сяч дал напитков и 40 — 50
тонн сухих киселей в год. Мно-
го замечательных людей труди-

лось на заводе. Это В. ср. Ми-
хайлова, 3. М. Антонова, А. М.
Сергеева. В. И. Орлова. А. М.
Георгиева, М. И. Иванова, М. К.
Семенова, 3. М. Иванова и

многие другие, ныне пенсионе-
ры.

Шло время, менялась струк-

тура предприятия. Райпшцеком-
бинат стал называться Сланцев-
ским консервным заводом, но

продукция его, как и в прежние
годы, всегда пользовалась спро-

сом. В текущей пятилетке пред-

приятие перешло на хозрасчет,

что дало возможность изменить

ассортимент и улучшить эконо-

мические показатели. Есть воз-

можность оказать материаль-
ную помощь работникам. В
торжественной обстановке 6
апреля было вручено единовре-

менное пособие тем, кто прора-
ботал 25 лет — по 120 руб-
лей, 20 лет — по 100 рублей,
5 и 10 лет — по 60—80 руб-
лей. Кроме того, согласно реше-

нию трудового коллектива, с

1990 года всем достигшим пен-

сионного возраста будет выпла-
чиваться единовременное посо-
бие из расчета по 50 рублей за

год. В этом году такую выпла-

ту получили три человека. Де-
нежные выплаты явились не-

ожиданным подарком. Ветера-
ны с трудом скрывали волне-
ние, а молодые радовались, что

их труд смог привести к такому
результату.

А. ЕЛИСЕЕВА,
председатель женсовета
консервного завода, вете-

ран труда.

Не один месяц уже прошел с тех пор, как мы давали пос-
леднюю информацию о развитии событий по организации и ут-
верждению совместного советско - венгерского производства
«ЭкоТАБС» по производству очистных установок на ремонтно-
механическом заводе объединения «Ленинградсланец». Это
время было наполнено большой работой, многочисленными ко-
мандировками, совещаниями, визитами. Что же изменилось с

тех пор? Этот вопрос был первым в нашем интервью с дирек-

тором завода Юрием Ивановичем ПУШНИКОВЫМ.

— Вы знаете, изменилось

многое. Предприятие мы нако-
нец-то создали; получили свой
расчетный счет, деньги на этом
счету, начинаем комплектовать
штаты работников. Предприя-
тие в настоящее время уже
приступило к практической дея-

тельности. Оно создано на ос-
нове того, и мы уже раньше об
этом упоминали, что комплек-
тующие изделия к очистным

установкам поставляются из

Венгрии, а взамен из СССР с

угольных объединений будет
поставляться уголь. В настоя-
щее время туда уже отправлено
30 тысяч тонн угля, в этом го-

ду надо отправить еще 120 ты-

сяч. Сейчас в Венгрии уже ле-

жит готовой продукции на 1,5
.миллиона рублей. Завод при-
ступил к изготовлению оборудо-
вания к установкам, и мы уже

в июне должны отгрузить пер-
вую партию этого оборудования
угольным объединениям нашей
отрасли. Уже заключили дого-
вора на поставку оборудования
с объединениями, это «Ростов-
уголь», «Стахановуголь», «Се-

верокузбассуголь», «Прокопь-
евскуголь» и сейчас будем ожи-
дать, что эти объединения бу-
дут отправлять в Венгрию
уголь. Кроме того, ' силами
«ТАБСа» на этих объединениях
проведены изыскательские ра-
боты, изучены условия, в кото-
рых будут работать установки,
изучили анализы поды, обеспечи-
ли дти объединения строительной
документацией, чтобы они са-

ми на месте, на шахтах в ию-
не — июле выполнили строи-
тельные работы, после которых
пройдет монтаж установок.
Обеспечили их также докумен-

тацией на монтаж, наладку и
эксплуатацию установок. Этим
объединениям мы поставим в
этом году 10 установок.

В настоящее время нам надо

набрать штат шефмонтажников
по монтажу механического,

электротехнического оборудова-
ния и должны создать группу
химиков - биологов. которая

займется наладкой у' наших
клиентов биологического про-

цесса. Сейчас занимаемся с
двумя донецкими институтами

ОТ ДУШИ
На апрельском заседании

правления Сланцевского бла-
готворительного фонда в по-
мощи но ряду заявлений бы-
ло отказано. Правление на-
поминает: фонд создан для
тех, кто действительно край-
не нуждается. Не представ-
ляется возможным оказывать
помощь тем гражданам, у ко-
торых на одного члена семьи
приходится 90 — 100 руб-
лей в месяц, у кого есть
взрослые работающие дети.

Кто же получил поддерж-
ку от благотворительного
фонда на этот раз? Не назы-
вая фамилий, приведу не-
сколько примеров. Это не-
сколько пенсионерок, кото-
рым далеко за 70, они полу-
чают пенсии от 40 до 70 руб-
лей. По сто рублей выделено
семье, где двое детей-школь-
ников живут с бабушкой и
отцом — инвалидом, а так-
же семье воина-«афганца»,
где на троих приходится чуть
более 50 рублей в месяц.
120 рублей получит много-
детная семья, в которой рас-
тут шестеро детей.

В правлении благотвори-

МИЛОСЕРДИЕ

тельного фонда сообщили,
что сейчас на счете благо-
творительного фонда — 35
тысяч рублей. С начала его
деятельности, т. е. с октября
1989 года, оказано помощи
на 5200 рублей, из них на

3800 рублей — только в
нынешнем году. В этом ме-

сяце поступлений было не-

много: 187,5 рубля — от
продажи благотворительных
билетов, 101 рубль — от

коллектива редакции газеты
«Знамя труда», 69 рублей
— гонорары за выступление
в газете кандидатов в депу-

таты городского Совета,
перечисленные в фонд по их

желанию. Очень тронул всех

самоотверженный — иначе

не назовешь — поступок по-
жилой женщины, попросив-

шей не называть ее фамилию
в газете. Она принесла в от-

деление социальной помощи

много вещей и передала для
благотворительного фонда
50 рублей. Она сказала, что

недавно ей повысили пенсию

до 70 рублей, и ей очень хо-

чется помочь бедным людям,

о которых у нас долго забы-
вали. ^

3. ФЕДОРОВА.

ВСЯ ЖИЗНЬ В ТРУДЕ
Шивет в деревне Казино

Выскатского сельского Со-
вета удивительная женщина

с добрым, отзывчивым серд-
цем — Ирина Кирилловна
Палина. Всю жизнь отдала

она работе. Скоро ей 90 лет,
но она трудится в своем
огороде, поддерживает поря-
док в доме и даже держит

корову. В ее доме жители
собираются на сход. Жители
этой деревни живут дружно,
и тут есть заслуга Ирины
Кирилловны.

Она радуется всему, что
ее окружает. Живет в друж-
бе с природой. Как-то в про-

шлом году повредил себе
крыло подросший аистецок

и не смог улететь вместе со
своими сородичами. Вылечи-
ла его Ирина Кирилловна и
так привязался к ней аисте-
нок. что всюду ходил за сво-

ей хозяйкой.
Десять лет назад И. К.

Палина перестала работать в
совхозе. Силы стали не те. А
вступила в колхоз с момента
его организации. Никуда не

уезжала из своих родных
мест даже во время войны.
И вот по чьему-то недомыс-
лию перед пенсией ей не по-

ставили полностью стаж ра-

боты, книжки-то трудовые

появились потом, раньше не

учитывался труд. Чего отри-

цать, работали на совесть за
так. И получила Ирина Ки-
рилловна пенсию в 37 руб-
лей. Обидно? Да, очень, но

хоть и трудно, старается

держаться. Даже последний
закон о прибавлении пенсий
обошел ее стороной. Однако
уже несколько раз получила
она помощь по 50 и 60 руб-
лей от Сланцевского благо-
творительного фонда.

О. КРЫЛОВА,
жительница дер. Сави-
новщина.
От редакции: как сообщи-

ли в правлении Сланцевско-
го благотворительного фонда,
И. К. Палина — в числе тех

малообеспеченных пенсионе-
ров, для помощи которым

кооператив «Прогресс» дела-

ет в фонд целевое перечис-

ление средств. Этим людям

оказывается и будет оказы-

ваться помощь — по 60 руб-
лей ежеквартально. Остается
.лишь добавить, что ни один

совхоз района не перечислил
в благотворительный фонд
ни копейки, хотя нуждаю-

щихся людей в селах очень

много.

главный тормоз
по доведению очистки сточных

вод до требуемых в нашей
стране санитарных норм. В Ев-
ропе, надо сказать, эти нормы

к воде более мягкие, чем в
СССР. И установки «ТАБС»
рассчитаны только на условия

европейские, а в нашей стране
требуется доочистка. Доочистка
уже прошла лабораторные ис-

пытания, в течение полугода мы

с «Ростовуглем» занимались
практическим применением спо-
соба доочистки. Он очень про-

стой. Выработан определенный
штамм бактерий. Расход этих

бактерий на установки всего 1
литр в год. Вопрос доочистки
уже решен, значит установки

«ТАБС» будут конкурентноспо-

собны.
Мы стоим сейчас на том эта-

пе, когда надо набирать кадры,

и как можно быстрее. Требу-
ются молодые, желательно ква-
лифицированные рабочие, ма-

стера, техники, знакомые с мон-

тажом оборудования. Они бу-
дут направлены в июне - — ав-
густе в эти объединения и вме-
сте с венгерскими шефмонтаж-
никами будут вести монтаж ус-

тановок и ввод их в эксплуата-

цию. Параллельно будут учить-
ся у венгров'. Ничего там слож-

ного и хитрого нет, любые на-

ши квалифицированные рабо-
чие с этой работой могут спра-

виться.
— Раньше, как помнится,

большие проблемы были с по-

иском угля. А как сейчас?
— С углем вопрос решен.

Через нашу организацию
«Внешпромтехобмен», которая
выступает как посред-

ник и в угле, и в получении из

Венгрии комплектующих изде-
лий, мы производим все обмен-
ные операции. Организация все

это перевозит через границу.
Мы за это ей платим опреде-
ленные проценты. На сегодняш-

ний день «Ростовуголь» уже от-
правил 30 тысяч тонн угля,

«Стахановуголь» получил вме-

сте с «Внешпромтехобменом»
лицензии на вывоз угля, и сей-
час решается вопрос получения

лицензии для «Северокузбассут-
ля». «Прокопьевскугля». Пре-
пятствий в части получения

этих документов особых не бу-
дет, и вопрос в ближайшее вре-
мя будет решен положительно.

Уголь министерство дает, объ-
единения дают, советы трудо-

вых коллективов в курсе дела,

что этот уголь пойдет за уста-
новки.

— Ив том объеме, который
вам нужен?

— В этом году должно быть
все нормально, а в следующем

мы с министерством и объеди-
нением «Стахановуголь» реши-
ли выделить одну шахту, кото-

рая будет полностью работать
за эти установки на Венгрию.

— Чтобы не возить из раз-
ных мест?

— Да. Такое согласие есть с

министерством, надо еще выез-

жать в Донецк, разговаривать с

генеральным директором объ-
единения. Он эту идею поддер-

живает. но нужно найти его ин-

терес, раз объединение будет
работать за всю отрасль, за сов-

местное предприятие «Эко-
ТАБС». Переговоры еще впере-
ди, но я надеюсь, что со следу-

ющего года и дальше на пер-

спективу будет все-таки выделе-
на одна шахта.

— Какое сегодня главное

препятствие на пути оконча-

тельного утверждения предпри-

ятия, преодоления всех фор-
мальностей?

— Надо сегодня незамедли-

тельно заключать договор на

поставку комплектующего обо-
рудования из Венгрии через

БЮРОКРАТИЯ
совместное предприятие. До сих
пор нет контракта. Сейчас
«Внешпромтехобмен» и венгер-
ское предприятие «Татабаньяни
Баньяк» ведут переговоры о це-
не за это оборудование. Первый
тур этих переговоров уже про-
шел. Мы не согласны с ценами,
которые дали венгры, они пока
не идут на большое снижение
цен. А вообще-то идет нор-
мальный торговый процесс, в
котором с первого тура никогда
ничего не решается. Много в
этом отношении поработал
Н. А. Прудников, мы провели
всю подготовительную работу и

где-то между 10 — 15 числами
мая будем встречаться с венг-
рами в Москве, и я надеюсь,
что мы заключим этот контракт.
Если так, то оборудование не-
медленно пойдет на шахты. К
сожалению, очень много бюро-
кратических препон, завязка
воех дел связана с Министерст-
вом финансов СССР, с Минис-
терством внешнеэкономических
связей. И что характерно: ос-
новные препятствия возникают
именно тогда, когда приходится
связываться с внешнеторговыми
организациями. Бюрократичес-
кий подход еще крепко сидит в
нашей сознании. Осторожнича-

ют, прикрываются всякого рода
бумагами, командами высокого
начальства.

— И еще, видимо, сказывается
тот факт, что сегодня на совме-
стные предприятия смотрят с
оглядкой?

— Да, уже замечено, и мы
на себе это почувствовали, что
к совместным предприятиям на-
чали относиться настороженно.

—■ А почему, как Вы думае-

те?
— Я думаю потому, что уже

есть в средствах массовой ин-
формации много сообщений о
том, что ряд совместных пред-
приятий очень невнимательно
и некорректно подошли к сво-
ей деятельности, нарушили
свои уставные документы, и это
привело к тому, что они стали
совершать незаконные сделки, в
том числе провоз за границу ма.
териалов, не указанных в тамо-
женных декларациях. Естест-
венно, что они понесли наказа-
ние, многие предприятия уже
закрыты. И это сказалось на
отношении к остальным совме-
стным предприятиям, которые
по-настоящему хотят наладить
контакты, овладеть современ-
ной технологией. Но должен
сказать, что когда узнают, что

мы будем выпускать оборудова-
ние большой социальной значи-

мости, экологическое оборудо-
вание, то тогда люди все-таки
идут нам навстречу, понимают,
что это нужно. А развиваться
нам надо.' Вот подключился ди-
ректор объединения «Ленин-
градсланец» Г. Б. Фрайман
очень активно, чтобы продавать
сланец в Венгрию. Сегодня про-
ведены лабораторные работы по
добавлению сланца в угольные
брикеты, и они показывают хо-
рошие результаты. Снижаются
выбросы сероводорода, снижа-
ется калорийность брикетов, что
также положительно сказывает-
ся на результатах. II вот сей-
час уже на днях объединение
отправит четыре вагона сланца
в Венгрию для того, чтобы пря-
мо там на брикетной фабрике
делать эти смешанные брикеты.
И тогда будем через наше сов-
местное предприятие продавать
туда наш сланец, получать от-
туда товары народного потреб-
ления, и это тоже будет плюс
нашему коллективу.

— Й какие возможные объе-
мы таких поставок?

— Трудно пока сказать, по-
тому что таких разговоров пока
не шло. Объемы будут прилич-
ными. Допустим, если они там
переработают 300 тысяч тонн
угля, то почти четвертая часть
будет сланца, 100 тысяч тонн.
Немного, но это начало. Еще
мало об этом информации, рек-

ламы, но работы эти будут про-
должаться объединением, очень

много положительных качеств
можно получить в "этом направ-
лении.

— А как движутся дела
здесь, у нас?

—- Мы направили шесть чело-

век во главе с начальником про-
изводства Полковниковым в Вен-
грию. Они познакомились там
с технологией изготовления ус-
тановок «ТАБС», какие качест-
венные критерии предъявляют-
ся к этим установкам, познако-

мились с работами, как они жи-
вут, зарабатывают, какие там

условия жизни. Люди нашего
завода вполне квалифицирован-
ные, ничего нового они там для

себя не открыли. Уяснили толь-
ко одно: все изделия должны

быть выполнены на очень высо-
ком уровне, качественно.

Строительство цеха на заводе
сейчас движется более энергич-
но. Директор объединения
Г. В. Фрайман предпринял бо-
лее решительные шаги и это
сразу почувствовалось у нас на
стройплощадке. Сюда привлече-
ны люди, техника. Единственная
главная трудность — в матери-
ально - техническом снабжении.
Но винить здесь работников
объединения, видимо, не в чем,
тяжело с этим в целом по стра-

не.

— Я знаю, что ваш завод не

справляется с планом. Связано

ли это как-нибудь с новым пред-
приятием?

— Да, не выполнен план
четвертого квартала прошлого
года, первый квартал нынешне-
го. Дело в том, что половина

нашего плана — это работа на
объединение. И тут вопросов

нет. Но сильно зависим от на-
ших поставщиков. Так, напри-
мер, «Арсенал» отказал нам в

изготовлении компрессорных
рам, а это объем больше полу-
миллиона рублей. Так быстро
перестроить предприятие на
производство новой продукции
такому небольшому заводу, как
наш, просто не под силу. Боль-
шой объем работы «вылетел»,

заменяющий быстро не нашел-

ся, поэтому у нас получился та-
кой большой провал в первом
квартале. Но для того, чтобы
выправить нашу экономику во
втором и третьем квартале, у
нас есть все основания для это-

го. Надежда одна — заказ на
производство TABGob. Делая
оборудование к установкам, мы
должны перекрыть задолжен-
ность первого квартала. А для
того, чтобы стабильно сущест-
вовать в будущем, нужно нала-
дить выпуск очень нужной на-
шим заказчикам продукции.
Только тогда можно будет стро-
ить отношения на арендных ус-
ловиях, а сейчас это делать по-
ка еще опасно.

Беседу вел

А. ЗИНОВЬЕВ,

11 мая 1990 года
‘~Т ГГ 1ПГТГГ ни—

Li ОГДА-ТО улица Цветочная
тянулась от вокзала почти

до аэродрома, теперь ее во мно-
гих местах перерезали новые
кварталы, от улицы остались
одни осколочки. На одном из
них живет семья Красачевых:
Сергей Фролович и Елена Ан-
дреевна...

— Два реза.

— Нет, один.

— А я говорю два.

Их тихая перебранка при-
влекла меня. Сергей Фролович
был готов распилить толстое,

метровое бревно пополам, лишь
бы от него побыстрей отделать-
ся, но Елену Андреевну на та-
кую авантюру не уговоришь —

кому нужны дрова, которые в
печь не засунуть?

Устали они и от дров, и от

неопределенности .

— Четыре раза, — говорит
Сергей Фролович, — ходил в

архитектуру, спрашивал, когда

снесут, где новую квартиру да-
дут. Пока молчат.

И неизвестно, когда это-

го белого пушистого кота,

который все время терся у ног.

запустят на счастье в новую

квартиру...

Через несколько дней я

вновь встретился с Сергеем
Фроловичем. Супруги дома не

было, уехала к знакомым в де-

ревню, обещали выделить ку-

сочек земли — картошку поса-

дить.

— Мы еще можем годик по-

терпеть, лишь бы не в конце
города квартиру получать. По-
дальше от завода. С домом, ко-
нечно, тяжело управляться ста-
ло. Я, — говорит Сергей Фро-
лович, — ведь с 13 года, Елена
Андреевна — с 14. Трубу по-
чистить надо — некому. Если
сын приедет, поможет.

20 февраля 1932 года Сер-
гей Фролович начал работать
на железной дороге под Моск-
вой, н с тех пор, 58 лет, его
трудовой стаж не прерывается.
Сейчас работает недалеко от до-
ма кочегаром. Пр.емии, подар-

ки к праздникам. За все эти

годы ни одного прогула. Завид.
ная трудовая жизнь, которой
можно и нужно гордиться.

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

Гости кафе—

школьники
Радостным сюрпризом стали

для школьников из малообес-
печенных семей благотворитель-
ные праздники, проведенные
для них в ходе Декады семьи.

И место было выбрано не слу-
чайно: наше самое «фешене-
бельное» кафе «Ассоль» едва
ли не впервые принимало таких
гостей. Здесь побывали ученики

школы № 3. В кафе «Нептун»
такой же праздник состоялся

для ребят из школы-интерната.

Очень веселым получился

обед в «Ассоли». Благодаря
заботе заведующей кафе С. А.
Факторович, других членов кол-

лектива, для детей были при-
готовлены вкусные блюда, кра-

сиво сервированы столы. Что
уж скрывать, в такой обстановке
этим детям бывать приходится
нечасто. Когда все немного пе-

рекусили, инициативу в свои
руки взяли работники Дома
культуры горняков А. В. Яфу-
нина и Г. С. Кузнецова. У них
в запасе было множество игр.

забавных конкурсов, загадок. А
в заключение под звуки столь

популярной ныне «Ламбады»
все вышли в общий круг.

Мой новый знакомый второ-

классник Гриша Фоменко ока-

зался самым активным и со-

образительным и заработал не-

сколько призов. Катя Сивова и

Ира Халтсонен были не такими
смелыми, но тоже в стороне не

остались. Еще бы, обе девочки

из многодетных семей, а значит

умеют много. Очень довольны

были Светлана Степанова и На-
таша Дроздова, обе девочки —

опекаемые сироты.

Из «Ассоли» всех участников
праздника автобус доставил в

кукольный театр, где юные ак-

теры из коллектива Е. Т. Бе-
ляцкой дали представление для
гостей. Участники театрального

коллектива знали о необычности
этого дня и поэтому особенно
старались.

Хорошие отзывы получили

мы и о празднике в кафе «Неп-
тун». Здесь перед ребятами вы-

ступил фольклорный коллектив

«Северяночка» из школы № ] 1
под руководством Т. В. Плахот-
нюк. Вела программу работник
Дворца культуры завода «Слан-
цы» О. Г. Лобанова.

Праздничный обед для ребят
был организован городским

женсоветом, а средства на его

проведение выделил Сланцев-
ский благотворительный фонд.

С. ЗАХАРОВА.

Из редакционной
почты

3

И О HAG
НЕ ЗАБЫЛИ

(отклик на выступление
депутата —

„Во имя человека)

Прочитала в газете
«Знамя труда» 14 апреля
выступление В. Алиева.
Называлось оно «Во имя
человека». Очень его вы-
ступление нас разволно-
вало. Хочется сказать ему
много слов благодарности
за то, что вспомнил о нас,
ветеранах, людях пожи-
лых,' одиноких. Вопрос,
поднятый им о пионер-
ском лагере в деревне
Заручье, считаем свое-
временным, и он должен
быть решен в самое крат-
чайшее время.

А. ЧЕБАНОВ,
житель деревни За-
ручье, ветеран двух

войн.

сДЛЯ них
МЫ В СТРОЮ

Мы отработали в санн-

тарно - эпидеомиологиче-

ской станции по 30 лет.

Многие наши товарищи

по работе тоже, как и мы,

ушли на заслуженный от-

дых. Пришли другие лю-

ди на наши места. И ка-

ково было удивление,

когда мы получили пер-

вые поздравления с празд-

ником. Много лет прошло,
а эта традиция сохрани-

лась. Они шлют свои

поздравления, приходят

домой навестить, узнают,

как живем. Это письмо

мы пишем вдвоем с Оль-
гой Зуевой. В настоящее

время она не встает, па-
рализована. Ее не забы-
ли, приходят тоже, помо-
гают, чем возможно.
Сколько тепла и доброты

с^-в людях, мы им благодар-
' ны за все!

М. СИМПЛИНСКАЯ,
О. ЗУЕВА.



СОРЕВНУЮТСЯ

ЛЮБИТЕЛИ
В апреле состоялось первен.

ство ЛПО «Ленинградсланец»
по пулевой стрельбе, в котором
принимали участие три коллек-

тива: команды шахты «Ленин-
градская». имени С. М. Кирова
в № 3. Первое место занял

коллектив физкультуры шахты

«Ленинградская». второе —

у шахты имени С. М. Кирова.
Судейская коллегия соревнова-

ния третьего места решила не
присуждать шахте № 3, потому

что за коллектив выступало

только два человека. В личном

первенстве места распредели-
лись следующим образом: пер-

вое занял Владимир Кузнецов
— бригадир участка № 11 с

результатом 92 очка, второе

место у Андрея Бычкова —

машиниста электровоза участка

шахтного транспорта с ре-

зультатом 86 очков, (оба с шах-

ты «Ленинградская», и третье

место у А. Ракеть с шахты име-

ни С. М. Кирова с результа-
том 83 очка.

Среди женщин первое место

заняла Татьяна Панова с ре-

зультатом 87 очков, второе —

автор этих строк (84 очка), и

третье — Валентина Кузнецова
(79 очков). Все выступали

за шахту «Ленинградская».

В этот же день в школе № 1 1 ц
среди участков шахты «Ле-
нинградская» в зачет комплекс-
ной спартакиады состоялось

первенство по настольному тен-

нису. Первое место занял уча-

сток горно-спасательного • взво-

да, за который играли Якунин,
Малышев, Леонтьев. Второе
место завоевал участок № 12.
в его составе играли Валентин
и Николай Михайловы, Николай
Рожков. И третье место занял

участок шахтного транспорта

технологического комплекса по-

верхности, в его составе играли
Дудин, Сагманов, Кузнецов.
Также активное участие в со-

ревновании принимали работни-
ки участка ремонта забойного
оборудования. Они заняли чет-

вертое место.

В личном первенстве лучшим

теннисистом стал Валентин Ми-
хайлов (участок № 12). Вален-
тин много времени уделяет на-

стольному теннису, любит этот

вид спорта. является нашим

тренером-общественником, за-
нимается с молодым поколени-

ем. Сын Валентина, Коля, игра-

ет за участок № 12 и уже обла-
дает отличными мастерскими

качествами.

Второе место занял Михаил
Дудин с участка шахтного тран-

спорта и третье место у Якуни-
на.

Совет по физической культу-

ре и спорту поздравляет побе-
дителей этих спортивных меро-
приятий. а также благодарит
остальных за активное участие.

Л. ТОПЧАНЮК,
обществ, корр.

ДРУЖЕСКИЕ КОНТАКТЫ
В предпраздничные дни в Сланцы по приглашению детского

спортивного клуба при молодежном центре «Резонанс» при-

ехали ребята из Гатчины — команда «Пламя» — для прове-

дения товарищеских встреч по футболу. Игры проходили на

поле в Сижно. В первый день играли команды «Пламя» и

«Резонанс» в составе мальчиков 1979 — 1980 года рождения.

Ничья — 2:2. Взрослая команда сланцевчан, куда входили и

тренеры, и юноши, первую игру проиграла. На следующий

день первый матч сыграли команды цементного завода и

«Пламя». Победили цементники. Затем встретились детские

команды «Пламя» и «Резонанс», и вновь первыми были слан-

цевчане. Ответные игры пройдут в Гатчине.
С. КРЯЖЕВСКИХ,

руководитель детского спортивного клуба при молодеж-

ном центре «Резонанс».

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 11 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.50 —

Концерт. 9.30 — ... До 16 и
старше. 10.15 — Человек и

закон. 11.30 — Детский час.

12.30 — Время. 15.30 — ТСН.
15.45 — «Без страха и упрека».
X. ф. 17.10 — Концерт. 17.45
— Фонд «Реформа». 18.30 —

Время. 19.00 — Мультфильм.
19.10 — Хроникально-док. ф.
1-я и 2-я серии. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — Коллаж. 21.45 —

Актуальное интервью. 21.55 —

Это было.., было... 22.15 —

Взгляд. 00.00 — ТСН.

01.15 — «Ханума». Теле-
спектакль. «Кот и клоун»'.
Фильм-концерт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Учебная программа. 8.35, 9.35
— История. 5 кл. 9.05 — Ан-
глийский язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Английский язык.
2-й год обучения. 10.35, 11.35
— География. 6 кл. 11.05 —

И. -п. фильмы. 12.05 — «Днев-
ные звезды». X. ф. 17.00 —

Минут приятных встречи. 17.25
— Мультфильм. 17.40 — Раз-
делим по-социалистическн. 18.30
— Время. 19.00 — Футбол.
20.50 — На сессии Верховного
Совета СССР. 21.35 — Спорт
для всех. 21.50 — «Инкогнито
из Петербурга». X. ф. 23.20 —

Велогонка Мира.

СУББОТА, 12 МАЯ
6.30 — 120 минут. 8.30 —

Мама, папа и я. 9.00 —Родин-

ки. 9.30 — Времена года.
Май. 10.30 — «Бурда моден»
предлагает. 11.00 — Поэзия.
В. Фирсов. 11.15 — «Партнер»
— коммерческий вестник. 11.45
— «Повстанческая история».
Худ. фильм. 1-я серия «Игра
с огнем», 2-я серия «Поворот».
14.10 — Очевидное — неве-

роятное. 15.10 — «Оглянись в

пути». Худ. фильм. 16.55 —

Советы: , обретение власти.
17.25 — Объектив. 18.00 —

Международная панорама.
18.45 — Мультфильм. 19.00 —

Творческий вечер композитора

10. Сеульского. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — «Взрослая дочь
молодого человека». Фильм-
спектакль. 23.20— Концерт Днзи
Гиллеспи (США). 01.00 — ТСН.

* * *

00.05 — «Необыкновенный
концерт». Спектакль. Телевизи-
онное знакомство: Максимова —

Васильев. «Радостная душа».
Муз. фильм.

Вторая программа

&.0Q — Гимнастика. 8.15 —

Фильм-концерт. 8.55 — «Путь

в «Сатурн». Худ. ф. 10.15 —

«Праздник весны». Док. (р.

10.35 т- Коллаж. 10.40 —

Мультфильм. 11.00 — Видео-

канал «Содружество». 14.30 —

Видеоканал «Советская Рос-

сия». 17.00 — Волейбол. Муж-

чины. Япония — СССР. 17.45
— Если вам за... 18.30 — Рус-
ская речь. 19.00 — Футбол.
Чемпионат СССР. ЦСКА —

«Динамо» (Москва). 20.50 —

Концерт. 21.00 — Время. 21.40
— Под знаком «П». 00.05 —

Велогонка Мира.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, И МАЯ

9.05 — География. 6 кл.

9.35 — Литература. ПТУ.
10.05 — Литература. 9 кл.

10.35 — Астрономия. ПТУ.
11.00 — «Солдат и слон».Х.ф.
17.30 — Телетайп. 17.35 —

Фильм-концерт. 18.00 — Док.
фильм. 18.35 — Мультфиль-
мы. 18.55, 20.20 — Реклама.
19.00 — После прений. 20.00
— Факт. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21,00 — Время.
21.40 — 600 секунд. 21.50 —

Музыкальный телефон. 22.05 —

Концерт. 23.15 — Телеафиша.
23.30 — «Прощай, зелень ле-

та». X. ф.

СУББОТА, 12 МАЯ

8.00 — Введение в програм-
мирование.. Ill курс. 9.00 —

Физика. II курс. 10.05 — Тео-
ретическая механика. И курс.

11.10 — Высшая математика.
1 курс. 12.15 — Высшая мате-

матика. И курс. 13.20 — Выс-
шая математика. I курс. 15.40

’ — «Али-Баба и сорок разбой-
ников». Худ. ф. 16.55 — ТТЦ
«Лира». 17.40 — Праздник
фольклора. 18.20 — Видео-
досье снежного человека. 19.00
— «Карнавал». Фильм-балет.
19.30 — Ферма в Островках.
О сельскохозяйственном коопе-

ративе «Приневский». 20.00 —

Телестанция «Факт». 20.20 —

Реклама. 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Экспресс-
кино. 21.00 — Время. 21.40 —

Музыкальный телефон. 21.55
— «Топ-секрет». Музыкальная
развлекательная программа.

22.40 — Телекурьер. 23.25 —

ТТЦ «Лира». Бессонница.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 11 МАЯ

10.00 — Программа передач.
10.05 — Утропские спиваноч-

ки. 10.35 — Телешкола. 11.05
— Живая природа. 11.35 —

«Полеты во сне и наяйу». X. ф.
13.00 — Телефильм. 16.00 —

Телеинформация. 16.10 —

Программа передач. 16.15 —

Телефильм. 16.45 — Теле-
фильм. 18.30 — Львовские
этюды. 18.40 — «Любовью за

любовь». X. ф. 20.00 — Акту-
альная камера. 20.15 — Час
игры. 20.55 — Наука Эстонии.
21.30 — Календарь Отечества.
22.00 — Актуальная камера.

22.25 — Реклама. 22.30 —

«Евгений Онегин». Опера.

СУББОТА, 12 МАЯ

10.00 — Программа передач.
10.05 — Телешкола. 10.35 —

Мультфильмы. 11.35 — Вот
Родима моя. 12.20 — «Венская
почтовая марка». X. ф. 13.40
— Бедная богатая Якутия. 2.
14.20 — Скрипичных дел мас-
тер — Ааро Алтпере. 15.15 —

Народные артисты. А. Каал.
16.00 — Спектр. 16.55 —

Реклама. 17.00 — Телефильм.
17.35 — Послеобеденный кон-
церту 18.00 — Молодежная сту-
дия. 19.30 — История родного
края. 20.10 — Реклама. 20.15
— Детский экран. 20.45 — Ар-
хитектор В. Кюннапу. 21.05 —

Сегодня вечером В. Куслап.
22.00 — Актуальная камера.
22.25 — Реклама. 22.30 —

«Васька». X. ф. 2-я серия.
23.45 — Канал + 1. 00.15 —

Танцевальный турнир «Тал-
линн-89». 00.45 — Поет Дайана
Росс.

КООПЗАГОТПРОМ
_ РАЙПО

ПРИНИМАЕТ
МЯСО домашних живот-

ных от населения строго по

записи согласно ГОСТу:
1. Одинаковое количество

задних и передних частей.
2. Обязательное наличие

филейной части.

В противном случае мясо

приниматься не будет.
2—2

К И Н о

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 11 мая — «Без единой
улики». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 15 часов 30
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 11 мая

— «Минэ». Начало в 17. 19
часов.

ВИДЕОЗАЛ СПЗ «СЛАН-
ЦЫ». 11 мая — «Улицы а

огне». Начало в 17 часов 30
минут. «Французский связной».
Начало в 19 часов 45 минут.

«За десять минут до полуночи».
Начало в 22 часа.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 1
мая — «Секретный экспери-

мент». Начало в 17, 19 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11
мая — «Авария — дочь мен-
та». Начало в 11,- 18.10, 20, 21
час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
11 мая — «Микки + Мод».
Начало в 18, 20, 22 часа.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

ГРУЗЧИКИ,
ОБВАЛЬШИКИ МЯСА

или УЧЕНИКИ ОБВАЛЬ-
ЩИКОВ мяса,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-
ЩИК (по договору).

Питание в столовой бес-
платное.

3—2
•

С СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Сланцевское городское

производственное управле-

ние бытового обслуживания
населения возобновляет
продажу памятников по ад-

ресу: улица 1 Мая, дом 53,
по средам с 14 до 17 часов,

пятницам с 9 до 13 часов.

2—2
•

ВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ОРГАНИЗАЦИЙ,
УЧРЕЖДЕНИЙ,

ДЕТСКИХ САДОВ,
КООПЕРАТИВОВ

Сланцевский городской
совет ОСВОДа производит

продажу бассейнов следую-

щих видов:

ОСВОД-9, состоящий из

2 ванн, одна ванна большая
25X10 м, глубина 1,45, 4 до-

рожки, вторая ванна 10x4
м, глубина 0,8. Стоимость
бассейна 27 тысяч рублей.

ОСВОД-14 , состоящий из

2 ванн, одна — большая
25X10 м, глубина 1,15, вто-

рая — малая 10x4 м, глу-

бина 0,8. Стоимость 20 ты-

сяч рублей.
ОСВОД-16, состоящий из

одной ванны 16x8, глубина
1,5. Стоимость 10 тысяч 400
рублей.

ОСВОД-17 размерами 5,5
Х4, глубиной 0,65. Стои-
мость 2 тысячи 800 руб-
лей.

За справками обращаться
по адресу: г. Сланцы, Пра-
вый берег Плюссы, дом№ 1,
ОСВОД. Звонить по теле-

фону 2-25-36.
3—3

ПТУ-15
приглашает на раббту

ВАХТЕРА в общежитие.
Обращаться по адресу:

ул. Кирова, 18, телефоны:
2-18-80, 2-13-68.

3—3

СЛАЦЦЕВСКдМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
на постоянную работу

требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ металло-

лома,

ЭЛ Е КТ РОСЛЕС А Р Б по

обслуживанию кранов.

Оплата труда ' сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

3-й поселок, ул. Жданова,
дом 3.

4—3

Коллектив Сланцевского
лесокомбината выражает ис-

креннее соболезнование Ни-
колаю Владимировичу Кон-
дратьеву по поводу смерти

отца.

Коллектив Сланцевского
райпо глубоко скорбит по

поводу безвременной смерти

БУРЯЧЕНКО Надежды Ни.
колаевны и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким покойной.

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз» выражает глу-

бокое соболезнование Вячес-
лаву Николаевичу Иванову
по поводу смерти отца.

Коллектив Сланцевского
ДРСУ выражает глубокое
соболезнование Валерию
Владимировичу Дмитриеву
по поводу безвременной
смерти отца.

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова выражает глу-

бокое соболезнование род-

ным и близким по поводу

смерти ветерана шахты ОВ-
СЯНКО Алексея Федорови-
ча.

Коллектив Северо - Запад-
ного СМСУ выражает ис-

креннее соболезнование
Юрию Владимировичу Мар-
ченко по поводу смерти ма-

тери. 

Коллектив Сланцевского
ДРСУ выражает глубокое
соболезнование Антонине
Ивановне Карцевой по пово-

ду трагической смерти доче-

ри Валентины.

Коллектив Сланцыагро-
промтехники глубоко скорбит
по поводу смерти старейшего
работника АЛЛИКА Альбер-
та Августовича . и выражает

искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Коллектив транспортного

цеха СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит по поводу смерти

ИВАНОВА Федора Степано-
вича и выражает соболезно-
вание родным и близким по-
койного.

: Коллектив цементного за-

вода выраяшет глубокое со-

болезнование Надежде Нико-
лаевне Лисной и сыну Пав-
лику по поводу смерти мужа

и отца.   

Сердечно благодарим кол-

лективы хозбытцеха и ГГЦ
СПЗ «Сланцы», участка ВШТ
шахты «Ленинградская», мага-

зина № 26, друзей, знакомых
за помощь в похоронах нашего

дорогого Пакскина Валентина
Павловича.

Жена, дети, родные.

Сердечно благодарим коллек-
тивы завода резиновых изделий,
лично бригаду Е. Нефедовой,
РМЦ СПЗ «Сланцы», ДРСУ,
всех родных, друзей, знакомых,

соседей, оказавших помощь в

похоронах и разделивших с на-
ми горечь утраты нашей доро-
гой и любимой Герасимовой
Валентины Владимировны.

Родители, сын, родные.

F азота аадавтса шо
оторвшааи, средам, четверга*)

imiiaa о «гМоааМ
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